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déchets
Question écrite n° 103019

Texte de la question

M. Jean Glavany attire l'attention de Mme la ministre de l'environnement, de l'énergie et de la mer, chargée des
relations internationales sur le climat sur les capsules aluminium notamment utilisées pour le café. Dans le cadre
d'une généralisation du biodégradable, après l'interdiction des sacs en plastique, ne serait-il pas opportun
d'interdire désormais ce genre de capsules au profit de capsules biodégradables qui existent désormais sur le
marché et qui ont fait leurs preuves. Il lui demande donc quelles sont les intentions du Gouvernement sur le
sujet.
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